

Sie wählen den Wiesnbutton des Jahres 2017

Jedes Jahr erhalten unsere ehrenamtlichen Helfer einen sogenannten "Wiesnbutton" für ihre Uniform. Der bunte Anstecker ist dabei mehr als nur eine Tradition - für die Helfer ist er Auszeichnung und Andenken für ihren Dienst für die Menschen auf dem größten Volksfest der Welt.

Auch in diesem Jahr dürfen Sie entscheiden, welchen Wiesnbutton unsere ehrenamtlichen Helfer heuer an ihrer Uniform tragen werden. Wir haben Ihnen unterschiedliche Versionen zur Wahl gestellt und sie können noch zum 20. August 2017 abstimmen. Den Sieger geben wir dann hier, bei [Facebook](#) und [Twitter](#) bekannt.

Die Wiesnbutton aus den letzten Jahren finden Sie weiter unten.

Button 1



Button 2



Wählen Sie!

Button 2017

Welcher Wiesn-Button gefällt Ihnen am besten?

- Button 1
- Button 2

Bitte geben Sie hier das Wort ein, das im Bild angezeigt wird. Dies dient der Spam-Abwehr. Wenn Sie das Wort nicht lesen können, [bitte hier klicken](#).



Herzlich Willkommen beim Münchner Roten Kreuz

Die Buttons der letzten Jahre....



Buttons 2006 - 2015



